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Agenzia delle Entrate
UFFICIO RELAZIONI ESTERNE

Comunicato Stampa del 23/11/2004

Oggetto:
La Commissione Finanze della Camera in visita all'Agenzia delle Entrate       

Testo:
Una delegazione  della  VI Commissione Finanze della Camera, composta dall'on.
Giorgio La  Malfa  (presidente),  dall'on.  Maurizio  Leo  (vicepresidente)  e
dagli onorevoli   Mario   Lettieri,  Renzo  Patria  e  Francesco  Tolotti,  ha
effettuato oggi  una  visita  presso  la direzione generale dell'Agenzia delle
Entrate.                                                                      
La delegazione   e'   stata  ricevuta  dal  direttore  dell'Agenzia,  Raffaele
Ferrara, il  quale  nel  suo  saluto introduttivo ha posto l'accento sui passi
in avanti  fatti  dall'Amministrazione  finanziaria  in  questi  ultimi anni e
sulla necessita'  che  vengano  sempre piu' valorizzate le risorse umane quale
componente indispensabile per continuare sulla strada intrapresa.             
Il presidente  La  Malfa ha confermato il deciso e tangibile miglioramento del
rapporto fisco-contribuenti   in  questi  ultimi  anni,  evidenziando  che  la
formula adottata  dall'Agenzia  costituisce  la "strada giusta" per continuare
in modo positivo tale percorso.                                               
La Commissione  finanze  ha  dato  la propria disponibilita' a collaborare con
l'Agenzia nell'affrontare  e  risolvere  tutte  le problematiche che dovessero
presentarsi, per   ottimizzare  il  rapporto  fisco-contribuenti  e  la  lotta
all'evasione fiscale.                                                         
Il vicepresidente  Leo,  dopo  aver  manifestato apprezzamento per i risultati
raggiunti e   per   l'eccellenza   dei   servizi   telematici,   ha  segnalato
l'importanza dell'attivita'  interpretativa  posta  in essere dall'Agenzia per
l'attuazione della   riforma  fiscale  e  in  particolare  dell'Ires.  Ha  poi
auspicato sempre  maggiore  attenzione  alla  formazione  continua  di tutti i
dipendenti.                                                                   
L'on. Lettieri  ha  ribadito  la  necessita'  che il miglioramento del sistema
tributario tenga   sempre  presente  la  centralita'  del  contribuente  e  ha
espresso parole   di   apprezzamento   per   la   particolare   importanza   e
l'attenzione riservata dall'Agenzia alle risorse umane.                       
L'on. Patria,  riprendendo  l'intervento  del  direttore  Ferrara, ha ribadito
l'opportunita' di  utilizzare  -  gia'  nella  Legge Finanziaria all'esame del
Senato -  gli  avanzi di gestione conseguiti dall'Agenzia delle Entrate, anche
per l'assunzione  del  personale  che  attualmente  sta svolgendo il tirocinio
presso l'Amministrazione,   il  che  non  determinerebbe  assolutamente  nuovi
oneri per  lo  Stato.  Ove  questo  non  fosse  possibile,  ha sottolineato il
deputato, si  perderebbero  risorse umane gia' sperimentate e sulle quali sono
stati fatti investimenti.                                                     
L'on. Tolotti,  nell'unirsi  agli  apprezzamenti  rivolti  anche  dagli  altri
componenti della   Commissione   per   l'attivita'   svolta  dall'Agenzia,  ha
manifestato la   piu'   ampia   disponibilita'   ad   assicurare  i  necessari
interventi normativi,  per  consolidare  in  modo  efficace una proficua lotta
all'evasione fiscale.                                                         
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